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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

本日の進行(12:30) 

金 星 花さん 

(逗葉日中友好協会招待学生) 

―次回のお知らせ― 

2 月 24 日(11:30 食事)

次世代 PC・iPad 講習会

（集合：湘南国際村ｾﾝﾀｰﾛﾋﾞ

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2378 回  例会記録  2011 年 2 月 10 日≫       

出席報告 会員数 40 名(出席免除 7 名) 出席数 24 名 出席率 63.16% 前回修正出席率 70.27％ 

ゲスト 山村 修史氏  岡 晃子氏（NEC ライティング㈱） 

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                      

2 月も中旬、会長の時間のスピーチも慣れてきまし

たが、話のネタ選びもなかなか難しいものです。 
大相撲の八百長が問題になっています。広辞苑で語

源を調べてみましたら、明治時代の八百屋の長兵衛さ

んが相撲の年寄たちとの碁遊びで、常に 1 勝 1 敗と引

き分けにして年寄りたちを喜ばせていた。それで、わ

ざと負けることを相撲界では「八百長」というように

なったようで、相撲が語源なのかと思われます。 
十両以上を幕内、それ以下が幕下で報酬の問題があ

ったようで、「1 年間 60 日で暮らすいい男」と言われ

た相撲の世界も大変世知辛くなって、厳しい中で仕事

をしているようで、いずれにせよ国民が安心して見ら

れる相撲をしていただきたいと思います。 
本日は安藤会員のご紹介で、NEC ライティングの山

村様に LED についてお話して頂きます。LED は未来を

志向した効率の良い照明であります。将来的には太陽

光だけでも照明が出来るというものが開発できるこ

とが期待されますが、その為の課題等も話して頂きた

く、よろしくお願いします。 
 

 
■報告 
 

 
 
 
 
 

石田幹事：＊第 4 回地区環境活動 2/19 秦野 
＊青少年交換ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ研修旅行 3/22-24 広島・京都 
＊ＡＭＤＡより ―夢をかたちに―に暖かい支援を。 
＊3/5 第 2 ｸﾞﾙｰﾌﾟ Intercity Meeting に出席を。 
 
ブドウの木 in 湘南(山梨ダルクを支援する会) 

チャリティー講演会 3/8 文化ﾌﾟﾗｻﾞなぎさホール 
 「いるかくる大震災にそなえて」遠藤勝裕氏 
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【２月 誕生･結婚記念日のお祝】 
本人：毛利武信、鈴木安之、橘 克己、 

山科 誠、高洲広美 

奥様：矢部一美(房男)、臼井タミ(浩)、 

葉山よし子(重康) 

結婚：桐ヶ谷利美・淑子、石黒毅・和子 

（敬称略） 
披露山果樹園 水仙・梅・椿は咲き、蜜柑の中身は？！



 
 
 

（NEC ライティング㈱マーケティング部長） 

卓話      「次世代照明（LED）について」   山村 修史 氏

                          

日本では 2005 年発効の

「京都議定書」で 1990 年比

でマイナス６％の CO2 削減

目標が設定された事もあり近

年、広く省エネ・省資源が叫ば

れている。 

日本の部門別消費電力で比

較すると照明に関しては家庭

用（16％）・業務用（21％）

と大きな割合を示しており、照明分野での省エネが急

がれる。 

政府も LED 照明に代表される高効率次世代照明に

ついて 2020 年までにフローで 100％、2030 年ま

でにストックで 100％の普及を目指しており、LED

照明への関心は急速に高まっている。 

人類の明かりの歴史を辿ると第１世代はロウソク、

第２世代は白熱電球（1879 年）、第３世代は蛍光灯

（1938 年）、そして第４世代として LED（1996

年）というように約 60 年のスパンで新しい光源が発

明され発展をしてきた。 

LED の発光原理は白熱電球や蛍光灯とは大きく異

なり半導体であることから固体発光である。LED の特

長は長寿命・省エネが主であるが赤外線・紫外線を含

まないため、防虫や熱による商品劣化防止にも役立つ。

また、スイッチを入れると即時点灯し頻繁な ON/OFF

でも寿命に影響が無いため、家庭ではトイレのような

場所には最適である。 

現在の LED チップ単独での発光効率（１ワットあ

たりどのくらいの光が出るか）は蛍光灯と同等レベル

まできているが、照明用商品としてはまだ従来照明に

及んでいない。しかし、LED チップの進歩は目ざまし

く、今後 1～2 年で更に効率は向上し、直管タイプの

LED など、さまざまなタイプの高効率 LED ランプや

高効率 LED 器具が続々と市場に出てくるだろう。

前日地区の新会員研修会に出席したばかりの会員より、熱心な質問が出された。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコ BOX    本日合計 ￥ ３３．０００    累計 ￥１．３１７．０００  

矢部(房)君…未来の照明と理解しております。山村様

卓話よろしくお願いします。 
安藤君…本日は NEC ライティングの山村さんをゲス

トスピーカーに迎えてよろしくお願いしま

す。 
石田君、矢部(光)君、山本(由)君、柳沢君…NEC の山

村さん、岡さん、卓話よろしくお願いします。 
毛利君、湊屋君…山村様ｽﾋﾟｰﾁよろしくお願いします。 
三宅君、市川君、臼井君…LED 照明の話、楽しみです。 

山本(三)さん…LED もっと安くならないかな・・・ 
高洲さん…今日は晴天の中、例会楽しみに参りました。 
渡邊君…次週、中国から６名来ます。よろしく。 
桐ケ谷君…お寒うございます。 
福嶋君、山口君…又、寒くなりました。 
石黒君…寒いのは困ります。 
菊池君…明日は雪の予報、足元に気をつけましょう。 
村田君…雪が降るらしい。ﾛﾏﾝﾁｯｸな雪ならいいが・・・。

 

ロータリー情報委員会開催 2 月 12 日(土)17:00～ 於：山科委員長宅 
桐ケ谷会員、鈴木(久)会員

によりクラブ創立当時の

様子・苦労話が語られた。 
出席：山科・桐ケ谷・鈴木

(久)・矢部(房)・石田・岩瀬・

河野・高洲・柳沢・草柳・村

松・奈良 各会員 


